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反對教資會報告書漠視教院正名迫切性 

–教育界同工簽名運動 

本小組對大學教育資助委員會報告書有以下回應： 

1. 強烈要求教資會正視教院正名大學迫切性，反對報告書以教院為單一科目提供者為

理據，否決教院現階段正名。請教資會重新檢視及深入了解教院推行之學科內容，

不容片面說法。 

2. 教院多年來一直致力提升教育專業，自 1998  年起開辦一系列學士課程，及於 2004

年獲自我評審資格，目前已廣泛提供學士、碩士及博士學位課程。教院並於 2007

年向政府提交正名申請，矢志成為教育大學；雖無大學之名，已有大學之實；何況

社會人士都已接受並尊重本校所有學位課程畢業生都是大學生。 

3. 教資會提出的合併大學方案早已廣泛討論多時，實非可行之方案。 
 

4. 縱使正名訴求現階段未獲肯定，我們仍然支持教院繼續全力爭取，並祈盼各位有遠

大視野的官員、主席及委員均能支持教育學院朝著成為亞太區先導教育大學的目標

進發，以配合經濟機遇委員會提出將本港發展為高等教育中心，吸納其他地區精英

學子來港進修。 
 

謝謝你的支持                 
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2009 年 4 月 16 日 
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